

りすぐみだより 10月

平成29年10月 1日

社会福祉法人尚徳福祉会 松が丘保育園

まだまだ暑い日もありますが、朝晩は大分涼しくなり秋の訪れを感じる頃となりました。

身体をいっぱい動かしたり、戸外で虫や草花を見たり、落ち葉ふみやどんぐり拾いなど、秋の自然に触れながら、たくさん散歩に行きたいと思います。



●10月のねらい●

- 散歩や戸外遊びを通して秋の自然に触れ、興味をもって遊ぶ。
- 季節の変化や気温差に留意し、衣服の調節をしながら健康に過ごせるようにする。

「じぶんで！」

最近のりす組は、トイレに誘うと、ほくも私もとやってきます。自分でズボンを脱ごうとしたり、便器に座ったりと意欲的です。タイミングが合うと便器でおしっこが出て成功することも…。お着替えは「よいしょ、よいしょ」といいながら、足が入ると「できた～」と喜んでいます。お食事のときは、食べる前におしぼりで手を拭いたり、食べ終わると自分で口を拭いたり、たくさんのじぶんで！という姿が増えています。みんなの“じぶんでやってみよう！”という気持ちを大切に、さりげなく手伝いながら、子どもが自分でできたときの満足感を味わえるよう関わっていきたいと思います。

りす組 つぶやき

ある日、散歩に出かけようと靴を履いて園庭に出ると、タイヤ花壇に蝶々がいました。けれど、どこか飛び方が変わっていて、散歩車の中からじ～っとのぞきこむ子どもたち。どうやら羽化に失敗して、羽が折れたまま乾いてしまい、飛び立てないでいたのです。すると、

保育者：「あっ、ちょうちょだよ～」

Mちゃん：「ちょうちょ、いた～！」

…………… しばらく蝶々を見て……………

Mちゃん：「ちょうちょ、転んでるね……………」

「痛いね……………」

Mちゃんには、飛び立てずパタパタしている蝶が、転んでいるように見えたようです。その発想力にびっくり！すると共に、蝶を思いやる優しさにもポッと温かい気持ちになりました。これからも、心身共に成長していく子どもたちと一緒に、色々な発見を楽しみたいと思います。

10月の予定

- 3日(火) 乳児身測
- 12日(木) 秋の健診
- 20日(金) 避難訓練
- 28日(土) 運動会

11月の予定

- 8日(水) 乳児身測
- 30日(木) 避難訓練



運動会のお知らせ

10月28日(土)

8:50集合 9:00スタート

りす組は親子競技です。

ご家族皆様で、
ぜひお越しください。



10月生まれのおともだち



おたんじょうび おめでとう!